

Kembangkan Bisnis Keripik Ubi Jalar Aneka Rasa, Bisa Beli Rumah

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 06 April 2013

Berawal dari pemberian modal Program Kewirausahaan Mahasiswa, Institut Pertanian Bogor (PKM-IPB) untuk mengembangkan usaha keripik ubi jalar aneka rasa, Mahasiswa Departemen Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen IPB, Isnurdiansyah kini bisa beli rumah untuk keluarganya. “Awalnya, kami harus pindah satu rumah ke rumah lain, mengontrak untuk mengembangkan usaha ubi yang mempunyai brand ‘ Qibichan’. Alhamdulillah setelah mendapatkan pendampingan Pusat Inkubator Bisnis dan Pengembangan Kewirausahaan (Inkubator Bisnis/IncuBie), Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM-IPB), usaha kami berkembang pesat dan kami bisa membeli rumah sendiri,” tutur ujar Dwi Supiyana, mewakili putranya di sela-sela kegiatan Seleksi Calon Peserta dan Sosialisasi Program yang diselenggarakan IncuBie, LPPM IPB, Selasa (26/3) di Gedung Inkubator Bisnis IPB Baranangsiang. Dwi lebih lanjut menuturkan, usai lulus kuliah, Isnurdiansyah kemudian diterima kerja, dirinyalah yang kemudian melanjutkan usahanya. Namun katanya, kepemilikan perusahaan tetap atas nama anaknya.

Pada kesempatan yang berbeda, Ketua Inkubator Bisnis, LPPM IPB, Dr.Ir.Memen Surahman mengatakan tahun 2012 Inkubator Bisnis telah melaksanakan pendampingan terhadap 30 Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM). “Tahun 2013 ini Inkubator Bisnis memberikan kesempatan kepada 15 UMKM sebagai tenant baru untuk mengikuti program pendampingan. Seiring dengan visi IPB untuk mencetak wirausahaan baru, kami memprioritaskan tenant alumni IPB. Walaupun demikian kami juga membuka kesempatan seluas-luasnya bagi UMKM non alumni IPB yang ingin mengembangkan usahanya,” papar Dr.Memen didampingi IncuBie Ahmad Yani, STP, M.Si. Bila ditotal maka hingga kini sekitar 45 UMKM yang kini mengikuti program pendampingan. Program ini terdiri dari bimbingan teknis, temu bisnis, pameran, studi banding, pendampingan usaha (manajemen, teknis, pemasaran, penyusunan business plan). Termasuk dalam program tersebut, Inkubator Bisnis IPB juga menyediakan tempat usaha dengan sewa sangat terjangkau bagi UMKM yang belum punya tempat produksi memadai.

Dalam sambutannya, Rektor IPB, Prof.Dr.Ir.Herry Suhardiyanto menyampaikan apresiasinya terhadap Sosialisasi Program Inkubator Bisnis yang sangat berperan penting dalam melahirkan usahawan muda berasal alumni IPB. “Kami berharap dari program ini tercipta wirausahawan muda yang nantinya mampu membuka lapangan kerja baru dan membantu menyelesaikan permasalahan bangsa yakni mengurangi jumlah pengangguran,” tandas Rektor. (ris)